

# 300 Gäste hellauf begeistert

Wandelkonzert an der Gesamtschule Busecker Tal ein voller Erfolg / Tanz, Musik und kleine Geschichten

**BUSECK** (paz). Eine schöne Tradition fand am Samstag an der Gesamtschule Busecker Tal ihre Fortsetzung. Bereits seit 15 Jahren lädt der fünfte Jahrgang der Schule in Kooperation mit der Musikschule Buseck Eltern, Verwandte und Freunde zu einem Wandelkonzert ein. Rund 300 Gäste waren dieses Mal gekommen, um sich von Musik, Tanz und fantasievollen Geschichten begeistern zu lassen.

An drei verschiedenen Orten innerhalb der Schule unterhielten die 180 Fünftklässler ihre Zuhörer, die von einem Ort zum anderen „wandeln“ konnten, um keinen Programmpunkt zu verpassen. Für viele der Schüler war es der erste Auftritt vor großem Publikum, wie Schulleiter Mathias Brodkorb betonte. Dennoch war den meisten von ihnen die Aufregung nicht anzumerken.

Während in einem Raum ein kleiner Chor „When the Saints“ sang, wurden in einem anderen Raum flotte Hip-Hop-Tänze gezeigt. Die Schüler stellten ihre Künste am Keyboard ebenso unter Beweis wie an Drums, Streich- und Blasinstrumente. „Wir verfügen über ein differenziertes Musikangebot“, betonte Brodkorb. Jedes Kind sei in der Lage, ein Instrument zu spielen. Besonders gut kamen die gemeinsam mit den jeweiligen Deutschlehrern kreierten kleinen Geschichten der Schüler an, die so kreative Titel wie „Das Monster in Ägypten“, „Vom nor-



Die jungen Hip-Hopper in Aktion.

Foto: Zielinski

malen Mädchen zur Meerjungfrau“ oder „Geheimnisvolle Kräfte“ trugen. Unter dem Motto „Markt der Kulturen“ fand im Anschluss das Schulfest statt, das von der Bläserband der Klasse 6b feierlich eröffnet wurde. Neben einem breiten kulinarischen Angebot

– von spanischen Tapas über türkische Döner bis hin zur italienischen Pizza – stand vor allem ein buntes Spielangebot auf dem Programm: Bei Torwandschießen, Wikingerschach und Volleyball hatten viele die Qual der Wahl. Darüber hinaus informierte die

Schule unter anderem über Austauschprogramme und stellte Mathematik zum Anfassen vor. Ein Bücherflohmarkt, Kinderschminken sowie der Verkauf von Schülerfirmenprodukten rundeten den gelungenen Tag ab.

# Drei-Gänge-Konzert

Besucher hören an verschiedenen Stationen Musik – Schulfest der IGS Busecker Tal

Buseck (lbh). Nun zeigten die fünften Klassen der integrierten Gesamtschule Busecker Tal bei ihrem Wandelkonzert, was sie bereits das ganze Schuljahr über einstudiert hatten. An drei verschiedenen Stationen in der Schule gab es Aufführungen mit unterschiedlichen Instrumenten.

An der ersten Station gab es Schlagzeuge, Keyboards, eine Bläserband und eine Tanzgruppe. An der zweiten warteten eine Band,

ein Chor und Percussion-Vorführungen und an der dritten Station gaben die Kinder mit Ukulele, Gitarren und Streichinstrumenten einen Einblick in die Klangvielfalt dieser Instrumente.

Zum Ablauf wurde jeder Besucher bereits mit seiner Eintrittskarte in eine von drei Gruppen eingeteilt, welche dann nacheinander die verschiedenen Stationen besuchen konnten. Zwischen den Musikstücken gab es

an jeder Station Geschichten zu hören, welche die Schüler im Deutschunterricht geschrieben hatten und vorlasen. Dabei wurde alles Mögliche thematisiert, so zum Beispiel der Wunsch einer Schülerin, fliegen zu können, oder die Geschichte vom Pferd Günther, das nach einer Lebenspartnerin sucht.

Ebenso abwechslungsreich wie die Geschichten waren auch die Musikstücke, die in unterschiedlicher Weise interpretiert wurden. So konnte man zum Beispiel den »Imperial March« auf Schlagzeugen hören und dagegen moderne Pop-Lieder wie beispielsweise »Pokerface« von Lady Gaga auf den Keyboards. Das Wandelkonzert der fünften Klassen findet jedes Jahr gegen Ende des Schuljahres in Buseck statt. Jede Klasse der Jahrgangsstufe 5 hat dafür bereits von Schuljahresbeginn an eine Stunde in der Woche, in der dafür geprobt wird. So können abwechslungsreiche Konzerte in Kooperation mit der Musikschule Busecker Tal stattfinden.

Am Samstagnachmittag fand zudem das Schulfest der Gesamtschule unter dem Motto »Markt der Kulturen« statt. Hier gab es neben dem musikalischen Programm auch noch allerlei Leckereien aus der ganzen Welt und außerdem verschiedene sportliche Aktivitäten zum Mitmachen, wie Volleyball, Torwandschießen und mehr. Auch die Gruppen des Fachs »Darstellendes Spiel« zeigten am Nachmittag Vorführungen. Weiterhin gab es auch einen Bücherflohmarkt zum Stöbern, eine Kunstausstellung der Klasse 10F und eine Vorstellung der Austauschprogramme der Schule.



Auf den Keyboards erklingt »Pokerface« von Lady Gaga.

(Foto: lbh)